

**Carpetas****Entrada**

Borradores

Enviados

Papelera

**Asunto Identificación electrónica****Remitente** Franco Prarizzi **Destinatario** consultapublica364@senasa.gob.ar **Fecha** Lun 16:52

Buenas tardes. En mí opinión la identificación electrónica es muy útil y facilitaría el manejo de los animales en muchos casos. El problema creo yo sé encuentra en la ubicación del chip. Ubicarlo en un botón tipo caravana en la oreja. Sigue teniendo la desventaja de la pérdida. Mismo problema que tiene el método de identificación actual. Aplicarlo de esa manera lo único que generaría es un mayor costo para el productor. El cual no encontraría beneficio alguno. Sería muy útil aplicarlos subcutáneo como se utiliza en otras especies. Lo que también lo haría difícil de extraer. Sirviendo también como un método de identificación en casos de abigeato. Gracias por darnos lugar a la opinión de los productores, que somos los que estamos a diario en contacto con los animales.

Franco Prarizzi